



**NOTA DE PRENSA N° 143 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Con partido de fútbol inauguraron estadio de Jaén**

**Con gol anotado por, Gregorio Santos Guerrero, el equipo del gobierno regional de Cajamarca se impuso por 2-0 a la escuadra de la municipalidad provincia de Jaén.**

**Por: Tito Vera Cubas**



Con golazo del presidente, Gregorio Santos Guerrero, en el encuentro inaugural de la tribuna occidente y ambientes del estadio Víctor Montoya Segura, la escuadra del Gobierno Regional de Cajamarca se impuso por 2-0 a su similar de la municipalidad provincia de Jaén.

La población y deportistas jaenenses estuvieron contentos por la culminación de la tribuna occidente tras 6 años de retraso en la obra (gestiones de Felipe Pita y Jesús Coronel); con lo que al fin, terminó la larga espera de los jaenenses por ver concretizado este proyecto; un año le bastó al gobierno de Gregorio Santos para poner fin a una obra que mareó a dos gestiones anteriores, 4 expedientes técnicos y 2 arbitrajes en marcha revelan la incapacidad de Pita y Coronel para administrar los recursos.

Gregorio Santos Guerrero durante la inauguración dijo “por fin se concluyó, la obra problema, porque pasaron dos gestiones regionales y no pudieron hacerla realidad, el año pasado asumimos el compromiso de culminarla y lo hemos logrado, por eso, inauguraremos esta obra para luego ponerla al servicio de los deportistas y aficionados al fútbol de la provincia de Jaén y el Nor Oriente”, señaló.

Hay que indicar que este proyecto de envergadura tuvo como presupuesto más de 2 millones de soles y ha consistido en la construcción de tribunas del lado occidente, servicios higiénicos para jugadores, árbitros y el público, gimnasio, oficinas para la liga provincial y distrital y otras disciplinas, almacén y boletería.

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***